

## 2 Politique

## Tournée du directeur de cabinet du président de la République/Ogooué-Lolo

### Satisfaction générale



Brice Laccruce Alihanga lors de son intervention.



L'assistance écoutant le DCPR.

J.KOMBILE.MOUSSAVOU  
Libreville/Gabon

**Après l'Ogooué-Lolo, Brice Laccruce Alihanga est attendu dans la province de l'Estuaire.**

LE séjour du directeur de cabinet du président de la République, Brice Laccruce Alihanga, dans l'Ogooué-Lolo, s'est achevé, hier, à Koula-Mou-

tu, sur une note de satisfaction générale, au terme "d'une rencontre citoyenne" qu'il a animée au Centre de documentation et d'information (CDI) Paul Kouya. En présence, entre autres, de la gouverneure de la province de l'Ogooué-Lolo, Marie-Françoise Dikoumba, du maire de Koula-Moutou, Rigobert Nzengué Lola, du secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Éric Dodo Bounguendza, de la ministre déléguée auprès

du ministre des Affaires étrangères, Nanette Longa Makinda, des élus nationaux, locaux et cadres originaires de cette province. Répondant au mot de bienvenue de l'édile de la ville de Koula-Moutou et aux interventions des représentants des quatre départements de la province qui ont exprimé les attentes (construction des routes, accès à l'eau et l'électricité, construction des établissements scolaires, résolution du conflit homme-faune, etc.) des populations,

Brice Laccruce Alihanga a appelé les Logovéens à l'unité et à la cohésion. En indiquant clairement qu'Ali Bongo Ondimba a précisé que "tous ceux qui se démarqueraient de cette démarche seront écartés". D'autant plus que, a-t-il déploré, la province de l'Ogooué-Lolo pâtit, d'une certaine manière, du manque d'unité de ses fils. "Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a tout donné à l'Ogooué-Lolo. Mais l'absence de cohésion entre Logovéens a été la principale

cause de retard du développement dans cette province", a-t-il lancé. De fait, dans la foulée, il a laissé entendre que le chef de l'État entend impulser une dynamique de développement harmonieuse et équitable des localités de l'arrière-pays, en prenant en compte davantage les préoccupations des élus. Dans cette optique, a-t-il fait valoir, "Ali Bongo Ondimba a décidé que chaque département devra identifier toutes les difficultés auxquelles il est confronté

et proposer ses projets de développement. Tout ceci sera centralisé et intégré au niveau des finances publiques. Avec ceci que, chaque trimestre, les élus feront le point". Et de poursuivre : "Ali Bongo Ondimba va bien. Il ne ménagera aucun effort pour l'amélioration des conditions de vie de ses compatriotes". Après l'Ogooué-Lolo, Brice Laccruce Alihanga est attendu dans la province de l'Estuaire, ultime étape de sa tournée.

## Ogooué-Ivindo

### Accueil triomphal !



Brice Laccruce Alihanga chaleureusement accueilli par les populations de l'Ogooué-Ivindo.

CNB  
Libreville/Gabon

**Comme partout où il est passé, le messenger du chef de l'État, Brice Laccruce Alihanga, a eu droit à un bain de foule des grands jours à sa descente d'avion à l'aéroport d'Epasendjet de Makokou, samedi dernier.**

MALGRÉ le mauvais temps qui a voulu s'inviter à la fête, avant l'arrivée de la forte délégation conduite

par le directeur de cabinet du président de la République, les populations de l'Ogooué-Ivindo ont, une fois de plus, traduit dans les actes, la traditionnelle et légendaire hospitalité qu'on leur reconnaît. En effet, Brice Laccruce Alihanga et les membres de sa délégation ont fait l'objet d'un accueil exceptionnel samedi dernier. C'est par milliers que les Ogivins ont massivement répondu à l'appel des instances locales du Parti démocratique gabonais (PDG) et des autorités administratives en pre-

nant d'assaut l'aéroport d'Epasendjet, dans le 1er arrondissement de Makokou, pour souhaiter la bienvenue en terre ogivine à Brice Laccruce Alihanga, porteur d'un message du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Il a d'ailleurs été accueilli à sa descente d'avion par le gouverneur de la province de l'Ogooué-Ivindo, Jules Djeki, accompagné des ministres Alain-Claude Bilie-By-Nze (Affaires étrangères), Rigobert Ikambouayat Ndeka (Communication) et toute la notabilité locale. Dans



Le DCPR, exhibant quelque pas de danse traditionnelle ogivine.

l'après-midi de ce samedi, le messenger du président de la République a pris un bain de foule, avant d'exhiber quelques pas de danse au milieu des groupes traditionnels venus entretenir l'ambiance en cette circonstance particulière. C'est dans cette chaude ambiance rythmée par des chants du terroir que l'hôte des Ogivins et sa suite ont quitté l'aéroport pour une descente sur le terrain. Dans la foulée, le directeur de cabinet du chef de l'État a visité plusieurs infrastructures sociales, notamment l'hô-

pital régional de Makokou, l'école de santé et le Lycée Alexandre-Sambat. Dans ces différentes structures, il s'est imprégné des réalités auxquelles lesdites infrastructures font face. Puis, il s'est rendu à la salle polyvalente où l'attendaient tous les différents représentants des forces vives de toute la province, notamment, les cadres, notables, élus locaux et nationaux, jeunes, les délégations des partis politiques de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, pour écouter le messenger d'Ali Bongo On-

dimba. Là-bas, Brice Laccruce Alihanga a, au nom du chef de l'État, entretenu l'assistance sur les idéaux de paix, de solidarité et de cohésion nationale, chers à Ali Bongo Ondimba. Non sans rappeler aux Ogivins, la nouvelle vision du chef de l'État d'encadrer désormais la gouvernance du pays. Laquelle, il faut le souligner, place les collectivités locales au-devant de la scène en ce qui concerne les questions de développement de chaque localité à travers le Fonds d'initiative départementale (FID).